

Saarbrücker Zeitung

12. November 2017
Lokalausgabe Neunkirchen

Ausstellung Neunkircher Künstlerkreis Eine Theke voller Kunst für kleines Geld*

Von Andreas Detemple



„Alle Jahre wieder“ heißt es auch in diesem Jahr beim Künstlerkreis Neunkirchen „Gerne darf es auch ein bisschen mehr sein“. So bieten die Künstler ihre tollen Exponate auch in der ehemaligen Fleischtheke an. FOTO: ANDREAS DETEMPLE

(...)

Darf es vielleicht ein bisschen mehr sein, hieß es am Donnerstagabend in der ehemaligen Metzgerei Merscher am Oberen Markt in Neunkirchen. Ein bisschen mehr bedeutete in diesem Falle allerdings nicht eine Scheibe Wurst oder ein paar Gramm Hackfleisch mehr, sondern ein bisschen mehr Kunst. Der Neunkircher Künstlerkreis präsentiert in seiner Galerie die Gemeinschaftsausstellung „Alle Jahre wieder“.

„Alle Jahre wieder heißt auch wieder große Kunst für kleines Geld“, so die Vorsitzende des Künstlerkreises Neunkirchen Dr. Annelie Scherschel-Freudenberger. (...)

Franzi Hermann wartet mit Aquarellen, Radierungen und Fotoarbeiten, Horst Krämer mit großartigen Druck- und Schnittechniken auf. Annette Marx bietet tolle Collagen von Industrie- und Eisenwerksansichten und Catrin Raber ihre unverwechselbaren lustigen tierischen Darstellungen. Hannelore Seiffert liefert Keramik in Form von Schuhen, Vasen und Schalen und auch von den beiden verstorbenen ehemaligen Mitgliedern des Künstlerkreises

Elisabeth Bosslet und Ruth Engelmann-Nünninghoff sind einige für sie typische Werke im Angebot. Als Gast stellt der Künstlerkreis in diesem Jahr Albert Herbig vor. Er bereichert die Ausstellung mit drei sehr hinter sinnigen Ansichten zu Weihnachten und der aktuellen Weltsituation vor. Annelie Scherschel-Freudenberger präsentiert zudem Wandteller, die sie ihrem verstaubten Dasein entrissen und kunstvoll aufgewertet hat.

Man sieht, es darf ruhig ein bisschen mehr sein, ein bisschen mehr Kunst, um Freunde oder Familie an Weihnachten mit ganz besonderen Geschenken zu erfreuen. Aber auch wenn man kein Kunstwerk verschenken möchte lohnt sich ein Besuch allemal. Die Mitglieder des Neunkircher Künstlerkreises haben eine bunte Mischung ihrer fantastischen Schaffenskunst der letzten Jahre ausgebreitet. (...)

**Ausschnitte aus dem gleichnamigen Online-Artikel*

https://m.saarbruecker-zeitung.de/saarland/neunkirchen/neunkirchen/eine-theke-voller-kunst-fuer-kleines-geld_aid-6822675?pgnr=0 - 12.11.2017